

**POZOBLANCO**

La unidad clínica realiza más de 800 retinografías a pacientes con diabetes

El personal de enfermería es el que realiza las pruebas y el médico de familia emite el informe

El Día

La Unidad de Gestión Clínica de Pozoblanco ha realizado 800 retinografías –fotografías digitales del fondo del ojo– a pacientes con diabetes, desde febrero 2008, para detectar si padecían retinografía diabética, es decir lesiones en la retina provocadas por esta patología. Esta actividad se enmarca en el programa de detección precoz incluido en el Plan Integral de Diabetes que la Consejería de Salud tiene en marcha. El personal de enfermería es el que se encarga de realizar las pruebas y un médico de familia lee los resultados y emite un informe al paciente si no existen daños. En caso contrario, según lo que establez-

ca dicho diagnóstico, el paciente es remitido al especialista para un estudio más completo o para la indicación del tratamiento.

La Consejería de Salud dotó en febrero de 2008 al centro de salud de Pozoblanco de un retinógrafo digital, que es un aparato diagnóstico que fotografía la retina y permite al médico de familia sospechar si el paciente presenta ya la enfermedad. Los retinógrafos permiten el diagnóstico precoz de lesiones oculares en población diabética y tiene la ventaja de realizarse en el propio centro de salud, evitando desplazamientos innecesarios del ciudadano al hospital y favoreciendo la continuidad asistencial. La diabetes mellitus es una enfermedad crónica que se caracteriza por una dificultad para metabolizar la glucosa debido a un déficit hormonal de insulina.